



Au sommaire de cette lettre de Janvier 2024:

- Campagne des bourses scolaires : date limite de dépôt des dossiers avant le 16 février
- Soirée de rentrée littéraire le vendredi 9 février à 19h à La Haye
- Élections européennes 2024 : vérifiez votre situation électorale
- Suivre nos actions aux Pays-Bas

Bonne lecture,
Nous vous souhaitons une belle et heureuse année 2024
Au plaisir de vous retrouver le 9 février,
Portez-vous bien.

Catherine Libeaut et Pierre Lavéant

*Vos conseillers des Français/es de l'étranger
aux Pays-Bas et conseillers de l'Assemblée des Français/es de l'étranger pour le Benelux*

Campagne 2024-25 des bourses scolaires



Les familles disposant de faibles revenus peuvent demander une aide à la scolarité sous forme de bourses scolaires pour leurs enfants inscrits dans les établissements relevant de l'AEFE (Agence pour l'enseignement français à l'étranger) aux Pays-Bas.

Les bourses scolaires sont attribuées en fonction de la situation financière et patrimoniale des familles, leur composition et la charge financière de la scolarité sur le budget familial.

Les demandes de bourses scolaires doivent être renouvelées chaque année pour chaque enfant concerné. Les dossiers dûment complétés et accompagnés de toutes les pièces justificatives doivent être déposés sur rendez-vous au consulat **avant le vendredi 16 février** auprès de emmanuelle.ornon@diplomatie.gouv.fr

Voir les critères d'attribution sur

<https://amsterdam.consulfrance.org/Bourses-scolaires-606>

Soirée rentrée littéraire le vendredi 9 février à La Haye



Retenez votre soirée du vendredi 9 février à 19h pour venir découvrir avec Gwendoline de la librairie Stanza en partenariat avec la section Français du monde adfe Pays-Bas, les nouveautés de cette rentrée hivernale 2024.

Inscription par mail recommandée:
gwendoline@stanzabookshop.com

Élections européennes en Juin 2024



Voici quelques précisions pour vous aider à faire le point sur votre situation électorale afin de participer aux élections européennes en juin 2024.

N'hésitez pas à nous contacter pour toute question.

Nos actions aux Pays-Bas



Retrouvez toutes nos actions aux Pays-Bas sur notre site internet: conseiller-francais-etranger.nl à la rubrique *En action* dans le menu.

Meilleurs Voeux



Suivez-nous:

Pierre Lavéant et Catherine Libeaut
conseillers des Français/es de l'étranger aux Pays-Bas
conseillers de l'Assemblée des Français/es de l'étranger pour le Benelux

tel: +31 (0)634 119 411 Pierre

tel: +31 (0)628 407 887 Catherine

courriel: contact@conseiller-francais-etranger.nl

site internet: www.conseiller-francais-etranger.nl

[suivez nos actions](#)

Cher(e) compatriote,

Vous recevez notre lettre d'information mensuelle de conseillers des Français de l'étranger dont la finalité est de vous apporter des informations à caractère administratif, social, économique, culturel, politique, pouvant vous intéresser en tant Français.e établi.e aux Pays-Bas.

Pour être en conformité avec la nouvelle réglementation générale des données personnelles (RGPD) entrée en vigueur, vous devez nous faire savoir si vous ne souhaitez plus figurer sur cette liste de diffusion, dans ce cas vous devez vous désinscrire en cliquant **se désabonner** en bas de ce message.

Sans réponse de votre part, nous prenons acte que vous souhaitez rester destinataire de nos informations.